

○令和2年6月5日（金） 学級委員任命式を全校放送で行いました！



生徒代表、林 雅也さんの挨拶

1学期学級委員長に任命されました。林 雅也です。今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、長く臨時休業となっていました。様々な学校行事や大会の延期や中止といった、今まで経験したことがない大変なことがありました。

私たちはこのような体験から、飯山高校で学ぶことを改めて、人生の中での大切な時間であると感じました。

学級委員長として、皆さんとこの大切な時間を有意義に過ごせる学校にしていきたいと思っています。

<校長先生からのメッセージ>

新型コロナウイルス感染症の影響で、臨時休業が続き、多くの行事が縮小や延期、中止となってしまいました。そして、6月になり、やっと学校を再開することができました。

例年とは違う形になりましたが、本日ここに学級委員長の任命式を行うことができました。任命された皆さん、これから1年間どうぞよろしくお願い致します。

今後、皆さんは、それぞれのクラスの代表として、クラスの団結力を高めたり、クラスの先導役として様々な場面で活躍することと思います。大いに期待しています。

また、クラスの皆さんは、学級委員長さんにしっかり協力し、それぞれのクラスが素晴らしいクラスになるとともに、飯山高校が活気のある学校となるよう、協力をお願いします。

令和2年度学級委員任命式は、放送室に、校長先生と生徒を代表して、31組の林 雅也さんに来ていただいで行いました。各クラスでも放送に併せ、担任の先生から、任命書の伝達が行われました。

全校のみなさん、これまで以上に、心を一つにして、頑張りましょう！！